

回覧

町会だより

No.36

(令和 6年 新年号)



上野町三丁目町会会長 田邊征夫
町会 事務局

新年のご挨拶

会員の皆さま、明けましておめでとうございます。平素は町会業務にご理解・ご協力いただき、心より御礼申し上げます。

ここ数年のコロナ禍がほぼ終息傾向に向かい、皆さま久しぶりに清々しい気持ちで新年を迎えられたことと拝察いたします。

今年も町会役員一同、より良い町会運営に邁進してまいりますので、会員の皆さまの変わらぬご支援・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

今年も干支でいうと辰年です。辰は十二支の中で、最も縁起の良い干支といわれており、様々な願いをかなえてくれると言われております。

令和六年が、皆さま方にとりまして、願いがかない、明るく実り多い年でありますことを祈念申し上げます、新年のご挨拶といたします。



【お知らせ】 三小地区運動会 / 台町市民センター祭り / 防災訓練 他

◎ 三小地区運動会 10月15日(日) (ホームページにも掲載)

その日は朝からあいにくの雨で、運動会は体育館で行われました。今回は全員の素晴らしいチームワークにより総合3位となり入賞カップを頂きました。



パン食い競争 みんな手を使ってズレイ



子どもたちも一生懸命



玉入れ



輪投げ



3位入賞カップ

裏面あり

◎ 台町市民センター祭り 10月21日(土)22日(日) (ホームページにも掲載)

三丁目からもカラオケの参加や、櫻寿会の皆さんの手芸作品の展示などがありました。次の日は「刃物研ぎ」やゲームなど大勢の人出で賑わいました。



台町市民センター玄関



小林さん(夢は夜開く)



西村さん(異邦人)



竹内さん(天城越え)



作品のちぎり絵とバック



左から、常盤さん 平本さん 山崎さん 深澤さん

◎ 防災訓練の実施 12月3日(日) (ホームページにも掲載)

当日は自転車ロードレースのスタートが富士森公園で行われ、防災訓練と重なったため、訓練への参加者は少ないと思いましたが、今年度の委員の皆さんや櫻寿会の皆さん、また、子ども育成会の皆さん方に大勢参加していただき無事終了いたしました。早朝より参加して頂きました皆さま、本当に有り難うございました。



通報訓練



初期消火訓練



心臓マッサージの訓練



AED装着訓練

◎ 秋の会館清掃 11月26日(日)

委員の皆さんと役員で会館の大掃除を行いました。

【ホームページへのアクセス方法】

- ・ 町自連(八王子市町会自治会連合会)→南部地区連合会→上野町三丁目町会
- ・ ホームページ のトピックスを更新しました。 掲載期間 1月~3月末
- ・ 他の写真も満載、拡大も可能です。